EL 4 DE ABRIL SE REUNIRA EL CONGRESO DICE EL DR. ZAYAS. "LAS LEYES VIGENTES ASEGURAN LA PROCLAMACION, AUNQUE SE RESISTAN LOS LIBERALES."

NO SON CIERTOS LOS RUMORES DE UNA AMISTOSA CONFERENCIA ENTRE GOMEZ Y ZAYAS.

En el bufete del presidente del Senado, doctor Ricardo Dolz, Empedrado 5, se reunieron ayer en una sesión laboriosa que duró más de dos horas, el político ya referido, el Presidente de la Cámara de Representantes doctor Verdeja, el leader liguista en dicha Cámara doctor Carlos Manuel de la Cruz, el doctor José M. Cortina y el candidato a la presidencia de la República, por la Liga Nacional, doctor Alfredo Zayas.

En dicha reunión se trataron fór-

En dicha reunión se trataron fórmulas para buscar la manera de constituir quorum en el Congreso, en caso de que los liberales, continuen en el estado de retraimiento que se han

Como la reunión fué secreta no po-demos dar detalles amplios sobre los particularse tratados.

Pero cuando el doctor Zayas, aban-donó el bufete del doctor Dolz, los re-pórters, le abordaron deseosos de co-nocer los acuerdos tomados en la

ciones en cuanto a lo que en la reu-nión referida se había tratado.

En el domicilio del doctor Zayas Con noticias de que el doctor Al-fredo Zayas había hecho algunas declaraciones y manifestado ciertos proclaraciones y manifestado ciertos propósitos de acercamiento con el general José Miguel Gómez, quisimos conocer la verdad de los asertos de manora contundente, y pensamos que
nadie más autorizado para satisfacer
nuestro interés informativo que el
propio doctor Zayas, nos dirigimos a
su casa Morro 3, encontrándolo rodeado de un sinúmero de personas
de su amistad, políticos y militares.

La proclamación del doctor zayas
Ayer conferenciaron con el Presidente de la República el general Crow
der y el secretario de Estado, doctor
Desvernine.

Según nuestras noticias, se signio
tratando de la proclamación del doctor zayas
de y el secretario de Estado, doctor
Desvernine.

Mayo, del doctor Alfredo Zayas y
del general Francisco Cartallo.

Monceal abrazo a Zayas de su amistad, políticos y militares. Fuimos anunciados e inmediatamen-

te atendidos con amabilidad extremada.

El doctor Zayas, presentó una ex- cusa a sus visitantes concediendo a EL e

En el bufete del presidente del Se- | MUNDO unos cuantos minutos, suficientes para salir completamente sa-tisfechos de la misión que allí nos llevara.

Se dijo ayer, que el doctor Zayas, había invitado al general José Miguel Gómez para una conferencia amigable.

Al formular nosotros una pregunta a este respecto, el doctor Zavas nos contestó con aplomo: diga usted que es absolutamente incierto.

También se decia, que se pretendía obtener del Presidente de la República enviar un cable al doctor Orestes Ferrara para, que regrese con el fin de llegar a una cordialidad cubana. De este deseo no se había enterado mi pensamiento nos dijo el doctor Zeras.

Y por último, formulamos la siaguiente interesante pregunta.

—A los efectos de la proclamación que acuerdo se tomará, vista la resistencia que se dice de los representantes liberales?

—Con las leyes vigentes, hos contestó categóricamente el doctor Za-El doctor Zayas, se concretó a manifestarnos. que el primer lunes de yas, es suficiente para tener aseguraAbril, habrá quorum en el Congreso."
El candidato presidencial de la Liga, no quiso hacernos más declarada la proclamación aunque se resis-tan los liberales y así lo hemos en-tendido en una conferencia que cele-bramos por la tarde en el bufete del señor Ricardo Dolz, en la que estuvi-mos reunidos los señores Dolz, Ver-deja, Cortina, Carlos Manuel de la Cruz y yo.

La proclamación del doctor Zayas

Monccal abraza a Zayas
Ayer por la mañana estuvo en Pa
lacio el doctor Alfredo Zayas, a quira
dió un fu rte abrazo el general Meno
cal, felicitándolo por haber triunfado
en las elecciones.

Margr 18/21

